
1400 m²

Réf. L1237CA

Prix NC

Mougins
Maison à louer (06250)
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Surplombant  la  baie  de  Cannes  et  la  chaîne  de  l'Esterel,  cette

magnifique propriété occupe la moitié sud d'une colline surplombant la

baie de Cannes/Mandelieu, au cœur de 15 hectares de forêt, d'oliveraie

et  de  jardin  potager  qui  constituent  une  zone  tampon  d'intimité,

encerclant le parc privé de 5 hectares qui forme le cœur de la propriété.

Les  bois  et  la  majeure  partie  du  parc  de  la  propriété  sont  classés

comme  réserve  naturelle  pour  leur  beauté  naturelle  exceptionnelle

(Espace Boisé Classé). Elle offre une belle vue sur la mer depuis toutes

les terrasses, espaces de vie et suites.Le ...

Overlooking  the  bay  of  Cannes  and  the  Esterel  mountain  range,  this  magnificent

property  occupies  the  southern  half  of  a  hill  overlooking  the  bay  of

Cannes/Mandelieu, in the heart of 15 hectares of forest, olive grove and vegetable

garden  which  form  a  buffer  zone  of  intimacy,  encircling  the  private  park  of  5

hectares  which  forms  the  heart  of  the  property.  The  woodlands  and  most  of  the

parc  of  the  property  are  classified  as  a  nature  reserve  for  its  outstanding  natural

beauty  (Espace  Boisé  Classé)The  château  of  approximately  1,400  m²  of  total

surface was originally built as a monastery by the ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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